



社会福祉法人ひまわり愛育会 広報 ひまわり



発行：令和7年度 第1号
社会福祉法人ひまわり愛育会
ひまわり保育園
令和7年6月10日

入園式を迎えて、およそ2か月が経過しました。天気の良い日は元気に園庭で遊ぶ子ども達の元気な声が響き渡っています。子ども達は「遊び」が大好きです。毎日の遊びは子ども達の成長のなかでとても大切な意味合いを持っています。「遊び」を通じ、子ども達はいろいろなことを学び、成長していきます。自分で考え遊ぶことで「主体性」を学び、友達と遊び「協調性」を学び、けがすることで「痛さ」を学び、外で遊ぶことで四季を感じ自然に関する興味関心を育てます。ひまわり保育園では、これからもこの乳幼児期の大切な「遊び」を大事にし、子ども達を育てていきたいと思います。【園長 斎藤徳和】

入園式

第45回目の入園式が開催され、令和7年度新入園児及び途中入園児を迎えるました。お名前を呼ばれ緊張気味のようでしたが、みんなお返事上手にできましたね！

新入園児迎会

4月11日
かぶとむし組さんが、新入園児のお友達に手作りのアンパンマンメダルをプレゼントしてくれました。これから仲良く遊ぼうね～☆

お花見

4月23日
満開の桜、お天気も良く尾花沢中学校までお散歩してお花見しました。

♪はじめてのマーチング♪

4月21日
かぶとむし組さんが市の消防演習防火パレードに参加し、市長さんの前で「火遊びは絶対にしません！」みんな元気よくお約束しました。たくさんのお客さんの前で堂々と上手に披露することができました！かっこよかったよ☆



運動教室

ちょうちょ・みつばち組さんが、外部講師の先生と一緒に、楽しく運動教室を行っています。



英語教室

みつばち・かぶとむし組さんが、毎月ECCjrの先生と一緒に楽しく英語にふれています。



交通安全教室

市の交通指導員の方と一緒に月1回交通安全について学びます。



6月4日（水）に春の遠足を行い、長根山遊歩道、消防署見学に行きました。手づくり愛情弁当、大喜びでした。



注目！

※ひまわり保育園では、今年度より 法人独自の子育て支援として、0歳児・1歳児のオムツ、おしりふきを全て園負担にさせていただいております。園指定のオムツで良ければ、各ご家庭から持ってきていただく必要はございません。好評であれば、今後年齢層を広げていく予定です。詳しくは 園までお問合せ下さい。（よつば子ども園でも行っております）